



藤枝市茶手揉保存会様より貴重な手揉み茶をいただきました

藤枝市茶手揉保存会様より貴重な手揉み茶をいただきました。高齢者にとって、身体機能向上・脳の活性化・コミュニケーション促進・意欲と自己肯定感の創出等、様々な効果が期待される大切な活動の一つです。身体を動かすることで、食欲の増加・睡眠の質の向上などの効果も得られ、さまざまな側面から「0」を向上できるところがレクリエーションの魅力です。

菜の花では、十時と十四時に館内放送で体操が流れます。体操後に日付の確認、「今日は何の日」の紹介、「先ほど食べたご飯のメニューは何だったでしょう」とクイズを行い、その日の活動に移っています。

季節を感じるレクリエーションとして、調理レク（秋はおはぎ・焼き芋）、季節行事（十月はハロウィン）、それに工作等を行っています。

天気の良い日には、施設外に散歩に行き、外気浴をしています。花壇の周りでは、介助歩行をし機能訓練に繋がっている入居者様もいます。

入居者様によって、好まれるレクはさまざまです。ユニット単位でレクリエーションを行う時は、毎回同じ内容にならないよう、参加者のメンバーや、ユニットの様子を見て決めています。気分が乗らない時の参加や介護度が中重度の方は、身体が動きにくい分、手作業などに取り組むことが難しいので、退屈な時間になってしまいがちなので、工夫のひとつです。

今後も「またやりたいな」「今日は楽しめたな」と、思って頂けるレクリエーションを提供していきたいと思います。



令和6年10月8日 藤枝市茶手揉保存会より手揉み茶をいただきました
今年も貴重な手揉み茶をいただきました。施設を代表して百歳の池谷様に受領していただきました。手揉み保存会の皆様に「いつまでもお元気でいてくださいね」と声をかけていただきました。まずは「茶寿」を目指して、これからもお元気にお過ごしくださいね！(茶寿(ちゃじゅ)とは、108歳のこと…「茶」の文字を分解すると「十、十、八十八」となり、すべてを合わせると百八になることから茶寿と呼ばれるそうです)



令和6年10月10日 健康俱楽部

10月10日に3階隼ユニットで健康俱楽部を行いました。この日は大画面のディスプレイへの接続が上手くいかず、体操を行うことができませんでしたが、懐かしの歌を皆さんお楽しみいただき、皆さんに喜んでいただきました。



令和6年10月28日 華道俱楽部

令和6年10月28日(月)に華道俱楽部を14時45分～15時15分で行いました。今回は3階のナースステーション前で薔薇、鶴頭等を活けていました。4名の参加した方はとても楽しそうにお花を活けていました。今回はかわいらしいお花が多く皆さん工夫して仕上げていました。清流館高校の実習生さんも一緒にやって「いい思い出になりました」との感想を言われていました。華道俱楽部担当



令和6年10月2日 絵手紙俱楽部

彼岸花が満開でしたが、先生が「描くのは難しいから」と、花びらだけを手作りのスタンプではがきにプリントしてくださいました。参加した皆様は彼岸花の茎と雄しべ雌しべを筆で描き足し、季節の言葉を添えました。その他にも1様の御主人様からいただいた南瓜や大きないが栗、青栗の枝をモチーフに絵手紙に描きました。南瓜のオレンジ色がとても美味しいように描けたと、お互いに褒めあったり、参加した皆様はとても楽しそうでした。「南瓜は煮るのが好きだよ」、「栗は固くて剥くのが大変」とお話も弾みました。



行事予定:(変更する場合もあります)
毎週金曜日 華道俱楽部
第2・第4火曜日 健康俱楽部
第2水曜日 書道俱楽部
第1水曜日 絵手紙俱楽部

QRコード↓

今月も個別の写真を増刊号としてホームページに掲載予定です。ぜひご覧ください。
←菜の花ホームページQRコード

- 年末年始の面会について
未だ面会の全面開放がいつになるか予測できず、大変ご迷惑をおかけしております。面会は予約制とさせていただきますので、お早めのご予約をお願いいたします。
- インフルエンザ感染者はゼロ。
- 年末年始の面会について
未だ面会の全面開放がいつになるか予測できず、大変ご迷惑をおかけしております。面会は予約制とさせていただきますので、お早めのご予約をお願いいたします。

年末年始の面会について						
月	火	水	木	金	土	日
月曜日 12月23日	24日	○	○	○	○	○
10:40~	○	△△△	○	△△△	○	○
14:20~	○	○	○	○	○	○
14:45~	○	○	○	○	○	○
30日	31日	1日	2日	3日	4日	5日
10:40~	○	△△△	○	○	○	○
14:20~	○	○	△△△	○	○	○
14:45~	○	○	△△△	○	○	○

○ … 面会可能

